## 【本郷教室 教室長ブログ】 4月17日(土)

当教室内の通路には 今春本郷教室を卒業した新高1生の写真が 掲示してあるのですが、 先日、小6の女子生徒さん2人が ある新高1生の写真を指さして こう言いました。

「○○ちゃん、かわいい!会いたい!」

その直後。 全員で撮った集合写真に写っている 私を指さして、こう言いました。

「かわいい! (笑)」

そんなことを言われたのは 中学1年生のとき以来です(笑)! 100%イジられていることは 分かっているのですが、 悔しいことに ほんの少しだけ嬉しくなってしまった 教室長の大内です。こんばんは。



各中学校の中間試験の日程が発表されました。 私達 塾講師はこういった情報については 生徒さんや保護者の方から 教えて頂くことでしか知る方法がありません。 今回もご協力いただいた生徒さんと 保護者の方がいらっしゃいます。 本当にありがとうございました。 中1のある生徒さんは 中学の先生に試験範囲の予定を聞いて それを一覧表のようなものにまとめて 塾に持ってきてくれました。 気合が入っていて本当にえらい! 私達講師も

試験日程が把握できましたので 学校ワークの進み具合を点検する生徒面談を 実施していきます。

「こっちも頑張らねば!」となりますね!

本郷教室の中学生のみなさん、 近々生徒面談の日時を連絡しますので 少しずつ試験勉強を開始しましょう! 試験対策の日程も近日中にお知らせしますね。

最後に、上記の中1生とは 別の中1生のお話なのですが、 私とこんなやりとりがありました。

生徒「先生、シャーペンの芯が無いので 貸してもらえませんか?」 大内「いいですよ。ちょっと待ってね。」

・・・事務室に戻って、芯を取り、 再び教室に戻り・・・

大内「はい、どうぞ。あとで返してね。」 当然、冗談ですよ? あげるつもりで 渡していますが、その直後…!! 生徒「あ、分かりました。」

## ・・・すると、何と彼の**筆**箱から シャーペンの芯が出てきて・・・

生徒「はい、返します。」

大内「え!?持っているの!?」

なぜ、芯を持っているのに わざわざ私から芯をもらったのか? いまだに謎です(笑) 教室中も爆笑の渦に。 それが目的だったのでしょうか?(笑)

そんな彼のはじめての定期試験は およそ1か月後です。 彼に限らず、 塾生のみなさんが定期試験で 最高の結果を出せるよう 全力を尽くしていきます!

今日の BGM indigo la End「夜風とハヤブサ」 Vaundy「life hack」 Official 髭男 dism「Universe」